
 

 

 
 
Sr. Don Fernando Grande - Marlaska  
Ministro del Interior 
Calle Amador de los Ríos, 7 
28010 Madrid 
 
Madrid a 21 de marzo de 2023  
 
Señor Grande-Marlaska: 
 
Creemos que ya ha llegado la hora de que se reúna con esta plataforma y demuestre 
usted lo que viene reiterando de palabra en los últimos tiempos. 
Habla de un grupo de trabajo ante los medios de comunicación, se dirige a nosotros, 
como hizo en la Comisión de Interior en enero, pero ahí queda todo. 
 
Ignoramos hasta dónde llega su compromiso, ignoramos las líneas de trabajo de ese 
grupo, desconocemos igualmente si tendrá en cuenta nuestros informes relativos a 
la implementación del plan de jubilaciones como profesión de riesgo y el impacto 
positivo que tendría en las arcas públicas. 
 
Sabemos que la comunicación institucional y nuestros derechos no suelen ir de la 
mano, pero creemos que en estos momentos que atravesamos en nuestro colectivo 
sería lo correcto y lo mejor para todos, que nuestro ministro nos convocase a una 
reunión siquiera para poder trasladar a los miles de compañeros las líneas maestras 
en las que están trabajando. 
 



 

 

 
Habrá podido ver la reacción de los miles de policías nacionales y guardias civiles que 
el pasado sábado 16 clamamos en Madrid por nuestros derechos. Puede comprobar 
como 40.000 personas nos unimos para pedir respuestas por parte de su Ministerio 
y del Gobierno al que pertenece. 
 
Señor Marlaska, le hemos visto en alguna declaración tratando de circunscribir la 
problemática únicamente al terreno de lo económico, que evidentemente también es 
importante para las familias de policías y guardias civiles. Ojalá pudiera visitar la casa 
de algún guardia o policía recién jubilado y comprobar el impacto que tiene en su 
hogar. 
 
Sabe bien, señor ministro, que la incertidumbre y la indefensión son dos monstruos 
que causan dolor en las familias que las sufren. Ese es el resorte que movió a 40.000 
personas a decirle basta ya. 
 
Por eso le reclamamos reiteradamente una reunión de urgencia, para poder trasladar 
esperanza a nuestros compañeros y a sus familias. Si realmente es para usted la 
prioridad de esta legislatura, no estaría de más pasar a la acción y que no quede todo 
en palabras. 
 
Lejos de lo que usted cree, las palabras no trasladan calma más allá de la primera 
vez que las pronunció, si usted no pasa a la acción, nosotros sí lo haremos y 
afortunadamente tenemos a la amplia mayoría de la sociedad de nuestro lado, pues 
esta lucha es contra la desigualdad y la injusticia. 
 
 


